



全力坂っ子！

坂瀬川小 学校だより
令和7年1月8日発行
第11号

3学期が始まります

新年明けましておめでとうございます。

2025年が皆様にとって素晴らしい1年となりますように、心よりお祈り申し上げます。今年は巳年。巳は「進む」「成長する」という意味があり、子供たち、ご家族、地域の皆様一人一人がこの1年、さらに大きく成長できる年にしてほしいと願っています。

さて、14日間の冬休みを終え、本日より3学期が始まりました。年末年始と年をまたぎ、いろいろな体験も行った坂っ子の皆さんには元気に新しい年を迎えることができたでしょうか。3学期は、卒業を控えた6年生にとって、また次の学年へ進級する皆さんにとっても、重要な時期です。これから学校生活がより充実したものとなるように、新たな目標を持って一歩一歩進んでいきましょう。

今年は坂瀬川小学校創立150周年を迎える記念の年でもあります。子供たち・保護者の皆様・地域の皆様で祝うことができればと考えています。また、これから寒さが一層厳しくなると予想されます。インフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染症も再び流行が懸念されます。基本的な感染防止対策を行いながら、できるだけ最小限にとどめたいと思います。登校後、お子さんに体調不良の兆しがあった場合は、学校から連絡しますので、体調回復に向けて対応をお願いします。

最後になりましたが、冬休み中の「交通事故」「火や水の事故」「不審者事案」の報告はありませんでした。ご家庭・地域の見守りの賜と心より感謝申し上げます。引き続き、3学期も保護者の皆様、地域の皆様の、本校への教育活動に対するご理解とご支援をお願いいたします。

謹んで新春のお慶びを申し上げます

令和七年 坂瀬川小学校職員一同

今年も「さわやか・かんしゃ・せいいっぱい・がくしゅう・わたしのふるさと」を含む言葉に、伸び盛りの坂っ子の成長を支えるため、頑張つてしまります。本年もよろしくお願ひします。



始業式の話

《こんな3学期に》

*キーワードは「達成」

○「3学期は次の学年の0学期」

3学期は、まとめの学期です。また、3学期は実は0学期でもあります。それは、「次の学年の0学期」という意味です。そう考えると、1年生にとっては「2年生への0学期」、2年生にとっては「3年生の0学期」ということです。つまり、それぞれの学年が次の学年の0学期と考えてください。よって、6年生にとっては「中学1年生の0学期」となります。

3学期は、今の学年のまとめの達成と次の学年に向けての準備をしてほしいと思います。

○「学級目標を達成しよう」

1年生から5・6年生の教室には、学級担任の先生と子供たちで決めた1年間の学級目標があります。どの目標も本紙の上部に掲載されている学校教育目標から、子供たちの様子を考えて作られたものです。

この目標が達成できれば、立派に〇年生になることができます。もう少し頑張ることがある学年、目標達成まであと少しの学年、様々です。

3学期、学級目標が達成できるように、みんなで取り組みましょう。

〈今後の主な予定〉

※場合により変更の可能性もあります。

- 1月10日(金)委員会活動・地区児童会
- 1月20日(月)~24日(金)給食記念週間
- 1月24日(金)児童集会
- 1月28日(火)縄跳び大会
- 1月30日(木)新1年生体験入学・保護者説明会
- 1月31日(金)中学校体験入学
- 2月16日(日)坂っ子フェスティバル・PTA総会
・学級懇談会
- 2月17日(月)振替休業日